

Musikfreizeit abgesagt!

Liebe Musiker, liebe Eltern,

aufgrund der aktuellen Lage im Hinblick auf die Corona Pandemie, wurde die geplante Musikfreizeit (13. bis 15. Mai 2020 im Kloster Roggenburg) auf Anordnung des Kultusministeriums bzw. des Bischöflichen Schulstiftungsamtes abgesagt.

Bitte sehen sie von Überweisungen auf das hierfür eingerichtete Konto der Fachschaft Musik ab. Bereits getätigte Überweisungen werden natürlich zurückerstattet.

Auch wir Musiklehrer bedauern sehr, dass die Freizeit nicht stattfinden wird. Diese Tage des Musizierens und der gelebten Gemeinschaft haben uns als musizierende Schulgemeinschaft immer gestärkt. Denn, *„Ohne Musik wäre das Leben ein Irrtum.“ (Friedrich Nietzsche)*

Wir wünschen euch und ihnen in diesen unruhigen Tagen alles Gute, vor allem Gesundheit.

Christine Braig, Manfred Gaupp, Bernhard Klein